

## 14 Sports

## Boxe/Stage d'entraîneurs fédéraux

## Des encadreurs à la recherche du 1er degré

MIKOLO MIKOLO  
Libreville/Gabon

UNE quarantaine d'entraîneurs prennent part en ce moment, à la salle nationale de Libreville sise au boulevard Léon Mba, ce jusqu'au 5 octobre 2019, au stage de formation d'entraîneurs fédéraux. Une initiative de la Ligue de boxe de l'Estuaire, avec le soutien du bureau de la Fédération gabonaise de boxe (Fégaboxe). Cassidy Nzaou (ancien entraîneur diplômé de boxe et directeur technique national) est chargé d'animer ce stage de 1er degré d'entraîneurs fédéraux.

" J'ai été sollicité par la Ligue de boxe de l'Estuaire, avec l'accord du président fédéral, pour animer ce stage qui, tout en regroupant une quarantaine de techniciens, connaît un engouement. Les apprenants sont attentifs aux présentations des différents thèmes ", nous a confié l'ancien vice-champion d'Afrique (et plusieurs fois champion du Gabon de sa catégorie).



Une vue des stagiaires attentifs aux explications de...

Pour l'instant, cet important rendez-vous du donner et du recevoir n'est qu'à l'étape théorique, portant notamment sur le rôle, les tâches et les responsabilités de l'entraîneur. Car, " l'entraîneur doit apprendre à planifier, à diriger et à évacuer ses séances d'entraînement (...). Mieux, il est responsable de la carrière sportive des boxeurs de son écurie, notamment en dehors des compétitions officielles, du choix



Photo : Mikolo Mikolo

Photo : Mikolo Mikolo



... Cassidy Nzaou (ancien DTN du Gabon).

Le coach du B.C GR, Ntoutoume, lors de son intervention.

de leurs adversaires, ainsi que de la durée du repos nécessaire après chaque combat ", a précisé Cassidy.

Les apprenants avouent apprécier les modules proposés. Notamment Gaëlla Mekemeza Allogo (coach du B.C Manga) qui, tout en saluant le projet, trouve que " ce stage nous apporte beaucoup de nouvelles connaissances techniques ".

## Basket/Tournois de qualification olympique

## La Slovénie repêchée

AFP  
Paris/France

LA Slovénie, championne d'Europe 2017 avec sa star Luka Doncic mais absente du Mondial-2019 en Chine, disputera finalement un tournoi de qualification olympique (TQO) grâce à son classement mondial, a annoncé hier la Fédération internationale de basket dans un communiqué. La Coupe du monde de basket qui s'est terminée il y a cinq jours a délivré les huit premiers tickets pour les Jeux olympiques

de Tokyo en 2020 pour le Japon. Il s'agit de : l'Espagne, la France, l'Iran, l'Australie, l'Argentine, des États-Unis, et du Nigeria. Les quatre derniers billets seront distribués du 23 au 28 juin 2020, à quatre semaines du tournoi olympique, via quatre TQO réunissant chacun six équipes. Les seize meilleures nations du Mondial, non qualifiées pour les JO-2020, avaient déjà assuré leur billet pour l'un des TQO. Parmi elles figurent notamment la Serbie, la Grèce ou encore le Canada. La Slovénie, privée de Luka



Photo : DR

Doncic (meilleur "rookie" de la saison NBA 2019 avec les Dallas Mavericks) lors des qualifications pour le Mondial et absente en Chine, a été repêchée par la Fiba, grâce à sa 16e place au classement mondial. Elle récupère l'un des deux derniers tickets réservés aux meilleures nations européennes du classement Fiba publié hier, et qui n'avaient pas encore leur place pour l'un des TQO.

Luka Doncic jouera enfin avec la Slovénie ?

## Cyclisme

## Attilio Viviani avec son frère Elia chez Cofidis

AFP  
Paris/France

COFIDIS aura deux Viviani l'an prochain dans

son effectif : Elia (Deceuninck), le champion d'Europe en titre dont le recrutement a été annoncé le mois dernier, sera rejoint par son frère

cadet Attilio, actuellement stagiaire dans l'équipe française. Vainqueur de la course belge Schaal Sels, Attilio Viviani (22 ans) est en-

gagé pour deux ans en tant que néo-pro tout comme un autre stagiaire, le Français Eddy Finé (22 ans), a annoncé hier jeudi la formation

nordiste. "C'est toujours un plaisir mais aussi un devoir de permettre à des jeunes coureurs amateurs de franchir un cap en re-

joignant les rangs des professionnels. Attilio et Eddy ont déjà donné satisfaction à toute l'équipe", a déclaré son manager général Cédric Vasseur.

## Rugby/Mondial-2019

## L'Afrique du Sud mise sur son équipe-type pour défier les All Blacks

AFP  
Tokyo/Japon

L'ENTRAÎNEUR sud-africain Rassie Erasmus a misé sur 22 des 23 joueurs

qui avaient obtenu le nul (16-16) fin juillet en Nouvelle-Zélande, pour défier les All Blacks dans le grand choc du début de la Coupe du monde, demain samedi (18h45 locales,

11h45 françaises, 09h45 GMT) à Yokohama. Le seul changement concerne la troisième ligne, où le capitaine Siya Kolisi, absent sur blessure fin juillet, sera bien

présent. Le vainqueur de ce match entre deux des grands favoris de la Coupe du monde sera quasiment assuré de terminer en tête de la poule B, et d'éviter l'Irlande en quart de fi-

nale. **Composition de l'équipe d'Afrique du Sud:** Le Roux - Kolbe, Am, de Allende, Mapimpi - (o) Pollard, (m) de Klerk - du Toit, Vermeulen, Kolisi

(cap.) - Mostert, Etzebeth - Malherbe, Marx, Kitshoff. **Remplaçants :** Mbonambi, Mtawarira, Nyakane, RG Snyman, Louw, Jantjies, F. Steyn, Kriel.